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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ それでこそロータリー 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 佐藤 剛 ガバナー 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河  

会長幹事懇談会 11：30～12：25 

例会・公式訪問 12：30～13：30 
 

【本日の卓話】 

国際ロータリー第 2520地区 

佐藤 剛 ガバナー 

「公式訪問」 

【例会予定】 

9月 5日（木）通常例会・9月度定例理事会 

卓話：小林 摩李穂 様 「女性のエンパワメントを考える」  

9月 12日（木）通常例会 

卓話：㈱エヌエスシー常務取締役 髙谷 将宏 様  

「本当は怖い Well-being」  

9月 19日（木）休 会 

8 月 8 日会長・幹事報告 

【ゲスト】 

・卓話スピーカー 社会福祉法人仙萩の杜 理事長 松木 知徳 様 

・社会福祉法人仙萩の杜 地域福祉ラボ 所長 生島 知明 様 

・米山奨学生 スウギョウジョウさん 

 

◇日本盲導犬協会会報を頂いております 

◇仙台いのちの電話広報誌を頂いております 

◇湯主一條ニュースレターを頂いております 

◇各 RC会報を頂いております 

以上、回覧致しました 

8月 8日 ニコニコ BOX 

◇内藤 茂美 会長 … 松木理事長、卓話宜しくお願いします。 

◇小松 清治 会員 … 仙台市代表 JR 東北野球部お陰様で準優勝！ありがとうございました。 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

8月のロータリー月間テーマ 

「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

 

8月のロータリーレート 

1㌦＝ 154円 

８月分奨学金授与 

 
米山奨学生  

スウギョウジョウさん 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

8 月 8 日卓話報告 

「障がい者福祉の現状と地域連携の取り組み」 

社会福祉法人仙萩の杜 理事長 松木 知徳 様 

障がい者福祉を取り巻く現状 

社会福祉法人仙萩の杜は、知的・発達障がいのある方々（利用者）を支

援する事業所を仙台市内で運営しており、宮城野区日の出町に本部を構え

ています。 

私たちは、宮城県庁最上階のレストラン運営や、弁当を製造して市内の行政機関や企業で販売しています。昨

今、障がいに対する社会的認知が広がり、知的・発達障がい者の数は増加しており、福祉事業者としてはより多

様なニーズに応じる必要があります。 

「8050 問題」、すなわち 80 代の親が 50 代の子どもの生活を支える状況が増える中、特に障がいのある子ども

を持つ家庭では「親なき後」までのライフプランを考える必要があります。私は、多くの利用者やその家族との

対話の中で、支援は短期的なものではなく、5年、10年といった長期的視点に立つ必要性を痛感しました。また、

将来を見据えた支援には地域社会との連携が不可欠と考えています。 

仙萩の杜では、日中活動としての就労継続支援（B型）や生活介護に加え、グループホームによる住まいのサポ

ート、個々のニーズに応じた相談支援等、サービス領域を広げてきました。今年度からは、地域との情報交換や

連携を強化するための「地域福祉ラボ」を設立し、様々な関係者と協働しながら活動を進めています。 
 

就労継続支援 B型事業の課題と地域連携の取り組み 

就労継続支援 B 型事業は、障がいがあり一般企業での就労が難しい方々に「訓練の場」を提供し、生産活動か

ら得た利益を工賃として分配しています。しかし、宮城県平均工賃は 18,169円（令和４年度）と、利用者が自立

を目指すには大きなギャップがあります。当法人では弁当やパンの販売、クラフト製品の製造といった業務だけ

で高い工賃を得ることは難しいため、地域企業や団体、大学との共同プロジェクトを通じて新たな価値創造に挑

戦しています。私たちも企業の社会貢献活動や、大学生がビジネス経験を積む機会の提供等、お互いに意義のあ

る企画を考える必要があります。 

この２年の間に７つのプロジェクトが立ち上がりました。少しずつ取り組みがメディアで取り上げられ、最近

では、地域の福祉団体や町内会、ボランティアの協力もいただけるようになりました。利用者が地域とつながり

を持ち、認知いただくことはとても重要です。今後も地域の多くの関係者との連携し、活動を続けてまいります。 

最後に、SDGsへの関心が高まり、企業が社会貢献に取り組む意義は増しています。従業員の皆さんや関係者が

私たちとの協働を通じて SDGsを身近に感じていただければ幸いです。ご清聴ありがとうございました。 

2024-2025 年度補助金・社会奉仕事業 

「誰一人取り残さない」プロジェクト 

本年度の補助金事業でもあります、社会奉仕事業「誰一人取り残さない」プロジェクトを実施致しま

す。社会福祉法人「仙萩の杜」利用者様とご家族様７５名をプロ野球観戦会へご招待させて頂きますの

で、会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

日 時  令和 6 年 9 月 14 日（土） 12：00 集合（現地集合・現地解散） 

場 所  楽天モバイルパーク宮城 

        楽天イーグルス VS 北海道日本ハム戦 試合開始 13 時 

野球観戦チケット贈呈 

 

障がいのある方たちが個人の尊厳を保持し、誇り

と輝きをもって暮らし、働き、活動できる地域社会

を目標に、就労支援や生活介護事業、相談事業を運

営されている、社会福祉法人「仙萩の杜」を利用さ

れている、利用者様、ご家族様、支援者様、７５名

をプロ野球観戦会へご招待させて頂きます。 

会長 内藤 茂美 



 

2025-2026 年度の RI 地域リーダー（Ｅ/ＭＧＡ 恒久基金/大口寄付アドバイザー） 

森川 昭正 パストガバナー就任決定のお知らせ 

2025-2026年度の RI地域リーダー（Ｅ/ＭＧＡ 恒久基金/大口寄付ア

ドバイザー）に就任が確定となりました！ＲＩ地域リーダーは、マリオ・

セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長エレクトとホルガー・クナ

ーク管理委員長エレクトにより任命され、2025-26 年度に、世界各地の

103 名のほかの地域リーダーと共にロータリーの重要な役割を担うこと

になります。森川さんおめでとうございます！ 

 

“ロータリー知識” 

「地域リーダー」と呼ばれる役職には、ロータリー財団地域コーディネーター（RRFC）、ロータリーコーディネ

ーター（RC）、ロータリー公共イメージコーディネーター（RPIC）、恒久基金／大口寄付アドバイザー（EMGA）、ポ

リオ根絶コーディネーター（EPNC）が含まれます。 

地域リーダーは、会員がロータリーの目標を支え、世界中の地域社会でインパクトをもたらすことができるよ

う、地区リーダーと協力して会員を支援します。 

また、ロータリー研究会、ガバナーエレクト研修セミナー（GETS）、地域・ゾーンの研修セミナー、地区研修、

その他の行事（依頼された場合）で講演者や研修者、進行役を務めます。 

 

EMGAとは、大口寄付と恒久基金に関する主なリソースパーソンとなります。 

25,000ドル以上の寄付を主眼として寄付者の特定、開拓、懇請、関係維持に取り組みます。 

また、地区のリーダーおよび寄付推進担当職員と協力して、ロータリー財団の恒久基金とプログラムのための

効果的なファンドレイジングを実施します。 

8 月 22 日 親睦夜間例会「納涼会」報告  

22日に定禅寺ヒルズ、ROOFGARDENにて夜間例会『納涼会』を開催致しました。 

天気の落ちつかない中、18名に参加して頂きました。最初の 1時間はバーベキュー形式で行い、天気もどう

にかもってくれたので、逆に涼しいくらいでした。屋外の試みは久しぶりだったので、賛否両論あったかと思い

ますが、新旧会員の交流としては成功だったと思います。その後同じビル内のレトロバックペイジにて、涼みな

がら残り 1時間程度過ごしました。アラカルトで飲み放題でしたが、アラカルトの無くなる勢いが凄かったです

笑（バーベキューの肉が少なかった？反省です） 

今回、屋外、屋内のハイブリッド形式の夜間例会でしたが、皆様満足していただけたのではないでしょうか。

今後も会員が楽しめるような夜間例会を開催していきますので、沢山の皆様の参加をお待ちしております。 

親睦委員長 千葉 正幸 

    

   

8月 22日 ニコニコ BOX 
◇加藤ゆかり会員 … 誕生日プレゼントありがとうございました！！ 

◇千葉 正幸 会員 … 本日はバーベキューでの例会になります。皆様楽しんで下さい！ 

 


